

ARDIAN

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ARDIAN RENFORCE SA PRÉSENCE INTERNATIONALE AVEC L'OUVERTURE D'UN BUREAU À TOKYO

Paris, Tokyo, 15 février 2018 – Ardian, un des leaders mondiaux de l'investissement privé, annonce aujourd'hui l'ouverture d'un bureau à Tokyo. Outre le renforcement des relations déjà établies au Japon, ce nouveau bureau permettra de consolider la croissance de l'entreprise sur l'ensemble de la région Asie-Pacifique. Cette ouverture souligne la volonté d'Ardian de renforcer son approche multi-locale en matière de gestion des relations avec ses clients. La société compte désormais 13 bureaux, dont trois en Asie après Singapour et Pékin ouverts respectivement en 2005 et 2012.

L'ouverture du bureau de Tokyo constitue une étape clé dans la stratégie de développement international d'Ardian. Il sera une base importante en termes de levées de fonds et d'investissements, qui pourra s'appuyer sur la présence déjà significative d'Ardian dans la région. En effet, la société compte plus d'une douzaine de clients de premier plan au Japon, représentant plus de 2 milliards de dollars d'actifs sous gestion, parmi lesquels certains des fonds de pension, compagnies d'assurance et institutions financières, les plus renommés au monde.

Ce bureau sera dirigé par Kanji Takenaka, qui rejoint Ardian en tant que Responsable Ardian Japan et Managing Director. M. Takenaka a occupé divers postes à responsabilité au cours de sa carrière, au sein de Simplex Real Estate, Fortress Investment Group, Norinchukin Bank, et plus récemment, chez HarbourVest Partners, en tant que Principal.

Dominique Senequier, Présidente d'Ardian, déclare : « Nous estimons que l'ouverture de notre bureau au Japon est une étape naturelle dans la poursuite de notre stratégie de développement à l'international. Ardian s'est imposé comme un des leaders du secteur de l'investissement mondial et ce bureau illustre notre engagement à l'égard de la région. Alors que le nombre de fonds de pension, d'entreprises et d'institutions japonaises cherchant à diversifier leurs investissements en dehors du marché intérieur ne cesse de croître, Ardian, par son statut de leader du secteur de l'investissement, est bien placé pour proposer des opportunités de qualité et offrir des rendements attractifs. »

Jan Philipp Schmitz, Membre du Comité exécutif et Responsable d'Ardian Asia, commente : « C'est une étape importante pour Ardian qui permettra à l'entreprise d'intensifier ses activités et de répondre aux exigences d'un marché pour lequel nous prévoyons une forte croissance et dont nous disposons déjà d'une solide connaissance. Nous comptons près de 50 clients dans la région, qui ont investi 8,2 milliards de dollars dans nos fonds, et, outre 20 investissements directs, nous avons réalisé une centaine d'investissements dans des fonds. S'appuyer sur cette présence locale est crucial pour servir nos clients existants, mais également pour en attirer de nouveaux et saisir les meilleures opportunités. »

À PROPOS D'ARDIAN

Ardian est l'un des leaders mondiaux de l'investissement privé avec 66 milliards de dollars gérés et/ou conseillés en Europe, en Amérique du Nord et en Asie. La société, majoritairement détenue par ses salariés, a toujours placé l'esprit d'entreprise au cœur de son approche et offre à ses investisseurs internationaux des performances de premier plan.

A travers son engagement en faveur du partage de la valeur créée avec l'ensemble des parties prenantes, Ardian participe à la croissance des entreprises et des économies à travers le monde.

S'appuyant sur ses valeurs d'excellence, de loyauté et d'esprit d'entreprise, Ardian bénéficie d'un réseau international de 480 salariés réparti dans treize bureaux en Europe (Francfort, Jersey, Londres, Luxembourg, Madrid, Milan, Paris

et Zurich), en Amérique du Nord (New York, San Francisco) et en Asie (Pékin, Singapour, Tokyo). La société gère les fonds de 650 clients via ses cinq piliers d'investissement : Fonds de Fonds, Fonds Directs, Infrastructure, Real Estate et Private Debt.

www.ardian.com



CONTACTS PRESSE

Ardian

Image 7

Anne-Charlotte Créach

accreach@image7.fr

Tél : 01 53 70 74 70